BOLETÍN DE LA AMDA PTA

Forjando relaciones fuertes entre las familias, los maestros, el personal, y las comunidades para cultivar la increíble capacidad de aprendizaje de cada niño.

Próximamente en 23/24

La fechas todavía pueden cambiar un poco, pero aquí está el calendario tentativo del año 2023/24:

30 agosto - Pachanga Back-to-School y orientación para kínder y 7° año

6 septiembre - Primer día de clases PreK (7:30am - 1:30pm) Kinder - 8° (7:30am - 2pm)

28 septiembre - Casa Abierta de **AMDA**

11 diciembre - Aprendizaje Basado en **Proyectos**

17/18 enero - conciertos de invierno

24 febrero - Anna Winterfest

13 marzo - Lectura en Voz Alta

17 mayo - Aprendizaje Basado en Proyectos

29/30 mayo - conciertos de primavera

La Primera Mañana -Café y Comunidad

La Biblioteca Frederick Douglass, el Centro para la Juventud (CTY) y Earthworks nos están ayudando a dar la bienvenida al año escolar 2023/24.

Visite a la Biblioteca Frederick Douglass, junto a la escuela, entre las 7:15 y 8:30am la primera mañana del regreso a clases (6 de septiembre). Disfrute café, un desayuno ligero, y comunidad después de dejar a sus niños en la escuela. Asegúrese de conocer a los bibliotecarios cuando entren.

Habrá estacionamiento extra en la biblioteca Frederick Douglass (junto a la escuela 12).

Bienvenidos a AMDA '23/24

LA PTA quiere darle la bienvenida al inicio del año escolar. Si es parte una familia nueva o una que regresa, ¡esperamos verlos pronto! Este boletín le informará sobre algunas cosas divertidas próximamente y también le dará un resumen de las iniciativas del año pasado. También asegúrese de consultar nuestra nueva sección "Presentando a" en la página 3, donde puede conocer más sobre el increíble personal de AMDA.

Reserva la fecha - 30 de agosto Orientaciones, Recorridos de la Escuela, y Pachanga Back-to-School

¡Esperamos que esté disfrutando el verano! Antes de que se dé cuenta, el año escolar comenzará. La PTA quiere ayudar a darle la bienvenida el miércoles 30 de agosto. Únase a nosotros en los campos detrás de AMDA School12 de 5:30 pm a 7:30 pm. Habrá un castillo inflable, entradas de kickball, algodón de azúcar, raspados, mantas, libros y más. (En caso de lluvia, la diversión será dentro de la escuela).

Las orientaciones de kinder y séptimo grado también serán esta noche. Los padres de la PTA dirigirán recorridos para que los padres y estudiantes puedan ver sus salones para el año 23/24. Le escuela anticipa anunciar las asignaciones de maestros y estudiantes esa noche.

> Horario Tentativo de Orientaciones / Recorridos Recorrido PreKinder: 5:45 - 6:00pm Kinder orientación: 6 - 6:30pm Recorrido 1° - 3°: 6:30 - 6:45pm Recorrido 4° - 6°: 6:45 - 7:00pm

> > 7° grado orientación: 7 - 7:30pm

Recorrido 8°: 6:30 - 6:45pm

PTA Equipo Ejecutivo y Comités

La PTA es una organización que sirve como vínculo entre los padres, maestros, personal, y el distrito. Damos la bienvenida a todas las familias y miembros de la comunidad conectada a la AMDA. Esperamos trabajar con ustedes en este año escolar.

La PTA está reclutando candidatos para el puesto de vicepresidente para este año escolar. Si está interesada o interesado en el puesto, escriba a school12pta@gmail.com

Joshua Enck, presidente: padre de un estudiante en 3°.

Vice-president: a definir

Molly Ball, secretaria: Madre de estudiantes en 1°, 4° y 6°

Stephanie Krause, tesorera: Madre de estudiante en 2°.

También estamos solicitando la ayuda de padres y familiares con los siguientes comités, iniciativas y eventos:

- School Based Planning Team (SBPT)
- Concilio Bilingüe (BEC)
- Coordinador(a) y comité de Voluntarios
- Recaudación de fondos
- SnackPack (organizar la comida en los eventos)
- Comité de Diversión
- Equipo de Comunicación
- Canastas de Acción de Gracias
- Semana de Agradecimiento a los Maestros
- United Way Day of Caring
- Festival de Lilas (Lilac Festival)

2022/23 Resumen Anual

Informe de la tesorera

¡En términos financieros, la PTA de la Escuela 12 tuvo un año estelar en 2022-2023! Apoyamos varias iniciativas incluyendo la compra de más de \$3000 para útiles escolares el otoño pasado, donaciones y compras de alimentos de \$1700 para las canastas de Acción de Gracias de AMDA y \$2800 en materiales y actividades para el Día de Campo este junio. Otros gastos se destinaron a diversas oportunidades de aprendizaje, eventos en toda la escuela, agradecimiento a los maestros y logística general.

Del lado de la recaudación de fondos, el estacionamiento durante de Festival de Lilas trajo \$12,000 este año, un récord para la PTA. También pudimos generar más de \$750 a través de recaudaciones de fondos con restaurantes locales. Asignaremos estos ingresos a los programas y a la comunidad de la Escuela 12 este año escolar y continuaremos aumentando nuestros esfuerzos de recaudación de fondos.

Agradecimiento especial

Felicidades a todos los voluntarios, padres, familiares, maestros y estudiantes por terminar el año escolar con entrega y dedicación. Una felicitación especial a la generación que se gradúa de octavo grado y a nuestros estudiantes más jóvenes de prekínder y kínder, que avanzaron al próximo año.

Ropa de la AMDA

¡Lleve su apoyo a AMDA en la manga, literalmente! Venga a la "Pachanga Back to School" listo para hacer su pedido de camisetas y otros artículos. También esté atento a otras oportunidades para ordenar en otros eventos escolares.

Anna's Closet

Tal vez no sepa, pero la AMDA tiene un armario de ropa. Nuestros estudiantes usan ropa de todas las tallas, desde 4T hasta adulto grande. En esta época del año, normalmente buscamos pantalones, shorts, y ropa interior de cada talla. Si tienen camisetas o sudaderas de sobra, también aceptamos donaciones de estos artículos (en buena condición). En un futuro no muy lejano, estaremos buscando ropa para la nieve.

Presentando al: Sr. Salter

Como una nueva parte del boletín de la PTA, queremos ayudarle a conocer a los miembros clave del personal, la facultad y la administración. Nuestra primera entrevista fue con un miembro del personal de la AMDA que ama a los niños, las personas y los animales. (¡Tiene 4 perros, 2 gatos y 1 tortuga!) La persona destacada de este verano es el Sr. Jameson Salter, quien dirige el departamento de seguridad de la AMDA.

El Sr. Salter lleva desde el 2017 en la AMDA. Anteriormente, dirigió el departamento de seguridad en la Escuela #45 durante nueve años, donde adquirió mucha experiencia en mediación y trabajó para crear situaciones en las que todos ganan. Tuve la oportunidad de sentarme y conversar con el Sr. Salter el 28 de julio para hacerle algunas preguntas. A continuación, resalto unos elementos de nuestra conversación

Cuando se trata de su filosofía hacia la seguridad y su papel en la AMDA, el Sr. Salter dice: "Tenemos que establecer la atmósfera. Si la atmósfera es hostil, incluso los estudiantes positivos serán hostiles". Su compromiso con la positividad significa que se centra en construir relaciones con los estudiantes. Esto significa hablar con los estudiantes, tener ayudantes jóvenes e incluso crear un puesto de seguridad en la escuela para los jóvenes. El programa reconoce a los estudiantes por ser positivos, les brinda oportunidades para trabajar con otros años y les proporciona un papel de liderazgo positivo. La creación de este tipo de oportunidad destaca cómo se siente el Sr. Salter acerca de su trabajo: no



El Sr. Salter toma un descanso de ayudar con los autobuses en el verano para sonreír para una foto.

se trata solo de un trabajo, se trata de conectarse con una vida, se trata de conectar almas.

Una cosa que lo ayuda a conectarse con los estudiantes es su experiencia en negocios. Después de graduarse de la Escuela de Artes (SOTA) en 1999, se matriculó en la Monroe Community College (MCC) para estudiar administración. Allí incluso tomó clases de psicología, aprendiendo la importancia de construir relaciones. Ha aplicado esas habilidades como oficial de seguridad, "vendiendo" la positividad y tratando de entender de dónde vienen los estudiantes. También continúa siendo un emprendedor, con actividades comerciales paralelas. Le gusta ver a las personas ayudarse a sí mismas y trabajar hacia la libertad financiera.

Cuando el Sr. Salter y yo nos sentamos a hablar, era un viernes por la mañana mientras la escuela de verano estaba en sesión. Cada vez que una familia llegaba a la puerta, los recibía con una sonrisa, asegurándose de que su estudiante supiera adonde ir. Realmente es, en sus propias palabras, "accesible". Aunque comprende que las personas a menudo desconfían o tienen miedo del personal de seguridad y protección, quiere que la gente sepa que es humano, como todos nosotros. Entonces, la próxima vez que vea al Sr. Salter, asegúrese de decir "¡hola!"

-Entrevista por Molly Ball, secretaria de la PTA